

令和8年 市長・市議会議長 年頭のごあいさつ



つがる市長

倉光 弘昭

新年明けましておめでとうございます。
市民の皆さまには、すがすがしい新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、世相を表す漢字に「熊」が選ばれるほど、主に東日本でクマの出没が相次ぎました。県内でも連日目撃情報が寄せられる中、9月には森田地区のりんご園で食害が発生しました。幸い市内において人身被害は発生していませんが、森田地区での重点的なパトロールや防災行政用無線、公式LINEを通じて市民に警戒するよう呼びかけてまいりました。今後も有害駆除のための箱わな設置など、被害防止のための具体的な取り組みを進めてまいります。

稲作においては、大雪や長雨の影響で春先の農作業に遅れが生じ、夏は記録的な猛暑や水不足の影響で品質低下や収量減少が懸念されましたが、その後順調に生育し、質・量とともにまずまずの出来秋となりました。また、生産者概算金は、「まつしぐら」「はれわたり」「青天の霹靂」の3品種とも昨年に引き続き過去最高値がつけられたことを受け、物価高騰による経営コストの増加に苦しんできた米農家にとって大きな支えになつたものと受け止めています。

市制施行20周年を迎えた昨年は、記念式典やNHKのど自慢、市立柏高校吹奏楽部特別公演など、さまざまなイベントを開催してまいりましたが、いずれの会場も熱気と一体感に包まれ、来場された市民の真剣な

表情とあふれる笑顔がとても印象的でした。また、本市の風物・名所を随所に盛り込んだ記念映画「じっちゃん！」が全国公開されています。この映画は、見る人すべての望郷の思いを呼び起こすハートフルなストーリーに仕上がっており、20年後、30年後も市民の心に残る作品として長く愛されることを願っています。

「青の煙めきあおもり国スポーツ

障スポ」は、いよいよ今年10月に本県で開催されます。伊藤鉱業アリーナつがるでは、バレーボール（少年女子）と柔道（全種別）、バレー、ボーリング（知的障がい者の部）の競技が行われます。国スポーツ部の競技が行われます。国スポーツ部は、各都道府県代表の選手団が県内に集結し、スポーツの力を通じて健康や活力を生み出すだけでなく、地域間の交流や多様性の理解を深めあう機会でもあります。また、本市がその舞台の一端を担うことができるなどを大変誇りに感じています。スタッフの

おもてなし力の向上など、本市を訪れた選手や観戦者に満足していただけるよう、関係者一同となつて取り組んでまいります。

「第3次つがる市総合計画」

が令和8年度からスタートします。各種施策をバランスよく充実させながら、次の10年を見据え



謹賀新年



つがる市議会議長
木村 良博

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆さまには、令和8年の初春をお健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、日頃より、市政の発展と議会運営に対しても理解とご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。

昨年を振り返りますと、つがる市は市制施行20周年という大きな節目を迎え、記念行事を通して多くの市民の皆さまと共にこの歴史的な瞬間を祝い、新たな誓いを立てる年となりました。

その中でも特に印象深かったのが、ふるさと交流都市である千葉県柏市より市立柏高校吹奏楽部をお招きしての特別公演でした。その圧巻の演奏とパ

フォーマンスは、多くの市民の心を魅了し、深い感動を与えてくれるものでした。

このような交流事業を通じて、地域の絆がますます深まる

ことを期待しております。

さて、昨年は、厳しい豪雪に見舞われ、除雪作業や暮らしへの負担が大きかったことも記憶に新しいところです。

また、本市の基幹産業である農業においては、夏場の高温や雨不足が懸念されましたが、農作物に大きな影響もなく、この点については多少の安堵も得られたのではないかと思います。しかし、生活面では物価高騰が続

き、日々の家計へ影響する状況が続いています。社会情勢の変化に伴い、これからも行政や市議会が一丸となり、市民生活の安定を考えた取り組みに力を

尽くしていくかなくてはならないと痛感しております。

本年は、国民スポーツ大会および障害者スポーツ大会が開催され、本市でも柔道とバレーボール競技が予定されています。このような全国規模の大会が開催されることとは、つがる市の魅力を発信するまたとない機会です。一つ一つの競技が成功するとともに市内外から多くの皆さんが訪れることで、地域が活性化し、さらなる発展の契機となることを願っております。

市議会においては、常に市民の声に耳を傾け、皆さまの生活を支える役割を果たしていくことを心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

結びに、本年が皆さまにとりまして幸多き一年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年的ごあいさつとさせていただきます。

議員一同、真摯に議論を重ね、より良いまちづくりに向けた施策の実現に向けて全力を尽くします。

まいりますので、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申上